

Pfarrer Wahlen ist da

Von Martina Sedlaczek

1. März 2019, 23:00

Mit einer, der 5. Jahreszeit entsprechenden, fröhlichen Messe haben wir ihn am Karnevalsfreitag begrüßt. Kreisdechant Hans-Josef Lahr hat ihn in sein Amt eingeführt.

Die Messe wurde von einem Spontanchor mitgestaltet, zu dessen Probe am Nachmittag 101 Sänger aus der ganzen Pfarrgemeinde gekommen waren.

Beim anschließenden Empfang im Servatiushaus blieb viel Zeit für erste Gespräche. Weitere folgen bei den Besuchen an den einzelnen Kirchtürmen. Hier finden Sie die entsprechende Übersicht: Begrüßungstermine an den einzelnen Kirchtürmen (/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be_00178.xml)

Bereits vor zwei Wochen hatte Pfarrer Wahlen uns, seiner künftigen Gemeinde, einen Brief geschrieben: Der Brief von Pfarrer Wahlen für Sie zum Nachlesen (/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be_00179.xml)

Für alle, die nicht zur Einführungsmesse kommen konnten oder oben auf der Empore nicht gut verstehen konnten: Kölsche Texte Krätzjen und Lieder zum Nachlesen (/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be_00194.xml)

Der Generalanzeiger berichtet über die Ankunft von Pfarrer Wahlen: Hier der Artikel im Generalanzeiger zum Lesen (<http://www.general-anzeiger-bonn.de/region/sieg-und-rhein/siegburg/Der-neue-Siegburger-Seelsorger-ist-FC-Fan-article4052881.html>)

Der Stadtanzeiger berichtet über die Einführungsmesse von Pfarrer Wahlen: Artikel Stadtanzeiger Einführung (</export/sites/sankt-servatius/.content/.galleries/downloads/Artikel-Stadtanzeiger-Einfuehrung.pdf>)